

GEDENKWOCHE

anlässlich des 80. Jahrestages des Kriegsendes in Europa am 8. Mai 1945

An diesem Tag endete der Zweite Weltkrieg in Europa mit der bedingungslosen Kapitulation der deutschen Wehrmacht und der Befreiung vom Nationalsozialismus.

Aus diesem Anlass laden Stadtverwaltung, Kirchengemeinden und Franz Pitzal Stiftung Renninger Krippe zu folgenden Veranstaltungen ein:

Sonntag, 4. Mai 2025

Eröffnung der Ausstellung „8. Mai 1945 – 80 Jahre danach“

Die Sonderausstellung wird um 17 Uhr im Saal des Altenzentrums „Haus am Rankbach“ in Renningen mit einer Feierstunde eröffnet. Anschließend besteht die Möglichkeit zum Besuch der Ausstellung im Krippenmuseum. Gezeigt werden u.a. Bilder und Figuren von Franz Pitzal, Kunstwerke von Wolfgang Steudle und Bilder von Dieter Groß aus dem Zyklus „Ein Totentanz“. Weitere Informationen können den Veröffentlichungen der Stiftung entnommen werden.

Dienstag, 6. Mai 2025

Einweihung eines Gedenksteins und einer Infostele für den Renninger KZ-Überlebenden Franz Kreuz

Die Einweihung findet um 18:30 Uhr bei den historischen Grabsteinen auf dem Friedhof in Renningen statt. Im Rahmen der Einweihung wird die Entstehungsgeschichte der Erinnerungsstätte und das Verfolgungsschicksal von Franz Kreuz durch den Stadtarchivar Steffen Maisch vorgestellt. Es werden Angehörige von Franz Kreuz an der Einweihung teilnehmen.

Donnerstag, 8. Mai 2025

Gedenkstunde anlässlich des 80. Jahrestages des Kriegsendes

Die Gedenkstunde findet um 19 Uhr beim Glockenspiel auf dem Platz vor der Mediathek mit anschließendem Gang zur Friedenslinde beim Gymnasium statt. Nach einleitenden Worten der Stadt (Peter Müller), der Stiftung Renninger Krippe (Franz Pitzal) und der Kirchengemeinden (Renate Egeler) wird der Schwerpunkt darauf liegen, wie der Krieg in Renningen und Malmsheim endete und wie die Menschen hier diese Tage erlebt haben. Mit Informationen zur Historie der vor 40 Jahren vom SPD-Ortsverein gepflanzten Friedenslinde, einer Gedenksteinenthüllung und einem abschließenden Friedensgebet soll der Blick auch in die Gegenwart und auf die heutigen Kriege und gewalttamen Konflikte auf der Welt gerichtet werden.

Wir laden alle Interessierten herzlich zur Teilnahme ein.



STADT RENNENGEN